

## Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León

VIII Legislatura

Núm. 442 4 de agosto de 2014 PE/005348-03/8. Pág. 47598

## 4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

## 463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005348-03

Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por la Procuradora D.ª Leonisa Ull Laita, relativa a situación en la que se encuentra la estación de autobuses de Aranda de Duero, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 402, de 8 de mayo de 2014.

## **PRESIDENCIA**

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por la Procuradora D.ª Leonisa UII Laita, PE/005348, relativa a situación en la que se encuentra la estación de autobuses de Aranda de Duero, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 402, de 8 de mayo de 2014.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de junio de 2014.

La Presidenta de las Cortes de Castilla y León, Fdo.: María Josefa García Cirac

Contestación a la Pregunta Escrita número 0805348 formulada por D.ª Leonisa UII Laita, Procuradora perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista de las Cortes de Castilla y León, relativa a situación en la que se encuentra la estación de autobuses de Aranda de Duero.

Mediante Resolución de la Dirección General de Transportes de 30 de mayo de 2014, publicada en el Boletín Oficial de Castilla y León de 5 de junio de 2014, se ha anunciado la licitación del contrato de "Gestión y explotación de la estación de autobuses de Aranda de Duero", ajustándose en su tramitación a los plazos fijados en el Real Decreto Legislativo 3/2011, de 14 de noviembre, por el que se aprueba el Texto Refundido de la Ley de Contratos del Sector Público. De conformidad con lo previsto en el anuncio de licitación, la apertura de ofertas económicas y otros criterios evaluables mediante fórmulas, se realizará el día 17 de julio.

En tanto se procede a la tramitación del expediente de contratación, la Estación de Autobuses de Aranda de Duero continúa prestando servicio a los ciudadanos, habiéndose adoptado mejoras en los servicios generales, como los de limpieza y seguridad, con motivo de la celebración en la localidad de la exposición "Las Edades del Hombre".

Con ello se asegura el funcionamiento de esta instalación, en la que la Junta de Castilla y León ha invertido recientemente 192.617 € en la reforma realizada en 2008 y en la mejora de los accesos y sistemas de información al viajero realizada en 2013.

Valladolid, 23 de junio de 2014.

EL CONSEJERO DE FOMENTO Y MEDIO AMBIENTE,

Fdo.: Antonio Silván Rodríguez.

http://sirdoc.ccyl.es CVE: BOCCL-08-020684